

Artikel vom 21.11.2019

Fachgespräch mit Innenminister Herrmann

## Fachgespräch mit Innenminister Herrmann



Zu einer gemeinsamen Vorstandssitzung des Bezirksvorstandes Schwaben und des Regionalarbeitskreises Nordschwaben des Arbeitskreises Polizei und Innere Sicherheit konnte der Bezirksarbeitskreisvorsitzende Udo Dreher Herrn Innenminister Joachim Herrmann begrüßen. Im direkten Austausch mit den Vorstandsmitgliedern ging Herr Staatsminister Herrmann auf aktuelle, polizeiintern besonders

relevante Themen wie den Verteilungsmodus der neuen 3500 Sollstellen oder Fragen einer Einsatzhundertschaft in den bayerischen Polizeiverbänden ein. Die Belastung der Bayerischen Polizei durch die Schubwesen war ebenso Gegenstand der Erörterung wie innerbetriebliche Fragen. Der Regionalarbeitskreisvorsitzende Tobias Eska verband mit seinen Dankesworten die Bedeutung des gemeinsamen Abends, der den AK POL-Mitgliedern einen unmittelbaren Austausch mit Herrn Herrmann eröffnete.